
Note de rédactrice / From the Editor

Cela fait maintenant presque un an que j'ai accepté le poste de rédactrice en chef de cette vénérable publication et, perchée sur les épaules de mes illustres prédécesseurs, je commence à avoir pied, voire à trouver ma voix. Je suis particulièrement reconnaissante à Andrew Lyons, notre précédent rédacteur en chef, pour son mentorat et sa disponibilité sans faille à répondre à mes appels à l'aide, à Leslie Jermyn, notre rédactrice-administratrice de longue date et à Michelle Wyndham-West, qui a sauté au pied levé pour remplacer Leslie à son départ. Avec l'ensemble de nos éditeurs, nous constituons une équipe solide, et le journal est entre bonnes mains. En novembre 2011, nous avons présenté *Anthropologica* à la conférence annuelle de l'American Anthropological Association (AAA) à Montréal, dont les membres nous ont chaleureusement accueillis, certains nous saluant comme de vieux amis tandis que d'autres nous découvraient comme nouveaux compagnons de voyage. Plusieurs parmi nos collègues de l'AAA et nos membres de la CASCA ont l'intention de soumettre le texte de leur communication au comité d'*Anthropologica*. Cette conférence nous fournit deux thèmes pour des éditions à venir : *Bons esprits, bonne médecine, fondements de l'art des guérisseurs dans les religions caraïbes* avec les rédacteurs invités George Brandon et Leslie Desmangles; *Montrealology/ Montréalologie* avec la rédactrice invitée Martha Radice; et de CASCA 2011, nous retenons le thème : *Le temps et l'expert : les temporalités et la vie sociale du savoir expert* avec les rédactrices invitées Jean Mitchell et Alexandra Widmer. Nous assemblons aussi une brillante collection d'articles individuels dans chaque numéro, et planifions d'inclure davantage de photos pour accompagner certains articles. La préparation de CASCA 2012 va très bien, ce qui n'a évidemment rien pour nous surprendre, et nous comptons sur le plaisir de vous revoir toutes et tous à Edmonton.

Naomi McPherson

It is almost a year since I took on the appointment as Editor-in-Chief of this venerable journal and, while I stand on the shoulders of the Editors who have preceded me, I am beginning to find my feet and, dare I say, my voice. I am very grateful to Andrew Lyons, our previous Editor-in-Chief, for his mentorship and on-going responsiveness to my occasional holler for help, to Leslie Jermyn our long-standing Managing Editor and to Michelle Wyndham-West who stepped into the breach as Managing Editor when Leslie departed. With the rest of our Editors we constitute a solid team and the journal is in good hands. In November 2011, we took *Anthropologica* to the American Anthropological Association (AAA) Annual Meeting in Montreal where we were warmly received by the AAA membership, some of whom greeted us as an old friend and many others as a newly discovered fellow traveller. Many of our American colleagues and our CASCA members are planning to submit their AAA conference papers to *Anthropologica* for consideration. Two upcoming themes from the meetings include *Good Spirit, Good Medicine: Foundations of Healing in Caribbean Religions* with Guest Editors George Brandon and Leslie Desmangles; *Montrealology/ Montréalologie* with Guest Editor Martha Radice; and, from CASCA 2011 we have *Time and the Expert: Temporalities and the Social Life of Expert Knowledge* with Guest Editors Jean Mitchell and Alexandra Widmer. We are also gathering a brilliant array of individual articles in every issue, and are planning to include more photos to accompany an author's article.

CASCA 2012 is rolling along splendidly, not "unexpectedly" of course, and we look forward to seeing you all in Edmonton.

Naomi McPherson